

## BAB V

### KESIMPULAN DAN SARAN

#### 5.1 Kesimpulan Berdasarkan Data yang Diperoleh dari Hasil

Analisis pengujian dari pembahasan terhadap hasil penelitian yang telah dikumpulkan mengenai pengaruh pengetahuan kewirausahaan dan need for achievement terhadap intensi berwirausaha pada mahasiswa penerima PMW 2015 Universitas Negeri Medan, maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Hasil persamaan regresi linear berganda diperoleh  $Y = 16,758 + 0,183X_1 + 0,707X_2$ , maka persamaan regresi tersebut memiliki arti bahwa arah pengaruh variabel pengetahuan kewirausahaan terhadap intensi berwirausaha pada mahasiswa penerima PMW 2015 Universitas Negeri Medan bersifat positif. Artinya setiap terjadi peningkatan pengetahuan kewirausahaan maka akan diikuti dengan intensi berwirausaha pada mahasiswa penerima PMW 2015 Universitas Negeri Medan. Berdasarkan kriteria pengujian hipotesis secara parsial (Uji t) variabel  $X_1$  terhadap  $Y$  dimana  $t_{hitung} < t_{tabel}$  ( $0,857 < 2,03$ ). Maka berdasarkan kriteria pengujian hipotesis secara parsial dapat disimpulkan bahwa variabel pengetahuan kewirausahaan tidak ada pengaruh yang positif dan signifikan terhadap intensi berwirausaha.
2. Hasil persamaan regresi linear berganda diperoleh  $Y = 16,758 + 0,183X_1 + 0,707X_2$ , maka persamaan regresi tersebut memiliki arti

bahwa arah pengaruh variabel pengetahuan kewirausahaan terhadap intensi berwirausaha pada mahasiswa penerima PMW 2015 Universitas Negeri Medan bersifat positif. Artinya setiap terjadi peningkatan pengetahuan kewirausahaan maka akan diikuti dengan intensi berwirausaha pada mahasiswa penerima PMW 2015 Universitas Negeri Medan. Berdasarkan kriteria pengujian hipotesis secara parsial (Uji t) variabel X2 terhadap Y dimana  $t_{hitung} > t_{tabel}$  ( $3,414 > 2,03$ ) menyatakan bahwa variabel *need for achievement* (X2) memiliki pengaruh yang positif dan signifikan terhadap Y pada mahasiswa penerima PMW 2015 Universitas Negeri Medan.

3. Hasil uji hipotesis secara simultan (Uji F) diperoleh  $f_{hitung} > f_{tabel}$  ( $11,403 > 3,27$ ) telah memenuhi kriteria pengujian hipotesis secara bersama-sama (simultan). Hal ini menunjukkan terdapat pengaruh yang positif dan signifikan secara simultan antara variabel pengetahuan kewirausahaan dan *need for achievement* terhadap intensi berwirausaha pada mahasiswa penerima PMW 2015 Universitas Negeri Medan. Dan diperoleh nilai koefisien determinasi ( $R^2$ ) sebesar 0,395, nilai ini memberikan arti bahwa presentase sumbangan pengaruh variabel pengetahuan kewirausahaan dan *need for achievement* secara bersama-sama terhadap variabel intensi berwirausaha sebesar 39,5%, sedangkan sisanya 60,5% dipengaruhi oleh variabel-variabel lain yang berada diluar analisis penelitian.

## 5.2 Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan oleh peneliti, maka ada beberapa saran yang ingin peneliti sampaikan antara lain sebagai berikut:

1. Hasil penelitian ini telah menunjukkan bahwa X1 dan X2 berpengaruh secara positif dan signifikan terhadap Y, karena itu disarankan kepada mahasiswa agar terus meningkatkan pengetahuannya tentang dunia kewirausahaan beserta keterampilan lainnya dan *need for achievement* guna untuk meningkatkan intensi berwirausaha. Hal ini perlu dukungan pihak-pihak lainnya seperti dosen dan birokrasi. Dosen mata kuliah kewirausahaan dan birokrasi untuk menambahkan wawasan dan pelatihan-pelatihan wirausaha kepada mahasiswa, beserta kebijakan-kebijakan untuk memotivasi agar meningkatnya kewirausahaan dikalangan mahasiswa.
2. Penelitian ini belum komprehensif dan masih sederhana di Universitas Negeri Medan, disarankan pada mahasiswa dan/atau dosen dapat melakukan penelitian selanjutnya yang lebih luas dengan menggunakan populasi dan sampel yang lebih banyak sehingga hasil penelitian lebih akurat dan representative. Selain itu juga diharapkan mampu menganalisis variable-variabel lain yang tidak diteliti dalam penelitian ini yang tentunya berpengaruh terhadap intensi berwirausaha. Peneliti selanjutnya juga diharapkan dapat menambah periode penelitian sehingga dapat dilakukan dengan efektif dan efisien.